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Rapport moral et d’orientations 2025 
Cette année 2025 marque les 25 ans de notre action sociale et solidaire. Le bilan 
d’activité présenté montre le dynamisme de notre équipe et l'intérêt que nous portent 
nos bénéficiaires. Nos deux antennes assurent un service 5 jours sur 7, avec une équipe 
bienveillante, à l’écoute et à la disposition de nos bénéficiaires.  

C'est une belle réussite, grâce à une vingtaine de bénévoles et de salariées. 

Ce service rendu est possible grâce à une organisation sans cesse adaptée pour 
répondre aux attentes et besoins, tout en tenant compte des possibilités offertes par 
nos locaux. En 2025, une grande réorganisation de l’antenne Claudel est engagée, pour 
mieux gérer l’espace et la présentation, en priorisant le textile et la puériculture. 

L’organisation des antennes, le pilotage des projets, le suivi des réalisations, la 
cohésion de l’équipe et des conditions de travail sont essentiels. Chacun a un rôle à 
jouer, quelles que soient les compétences requises.  

Agir ensemble au bénéfice de chacun. Un grand merci à toute l’équipe. 

Sur les critères quantitatifs suivis régulièrement, tous sont en baisse en 2024. Faut-il 
s’en inquiéter ? Je ne pense pas. Les besoins et attentes restent importants, mais 
beaucoup ignorent encore nos services. Les ressourceries se multiplient, ainsi que les 
enseignes commerciales « low cost » et les soldes sont permanentes ; c’est une des 
réponses aux besoins des plus précaires. Cependant, l’accueil, l’accompagnement 
et la bienveillance que nous offrons sont un avantage qui reste apprécié par 
nombre de nos bénéficiaires. 

Je suis personnellement satisfait de l’évolution de l’activité couture, qui inclura un 
moment créatif pour les enfants le mercredi. Notre souhait de créer du lien social se 
concrétise lors de ces séances, et l’organisation d’expo-ventes des créations produites 
reconnaît l’investissement de chacun. 

Concernant la gestion et les finances de l’association, l’équilibre annuel tenu en 2024 
est précaire, malgré une gestion rigoureuse et un dynamisme de l’association. Le 
contexte financier difficile annoncé par la Ville et le Département des Yvelines se traduit 
par des subventions historiquement basses. Nous nous adapterons, mais cela 
entraînera inévitablement des conséquences sur la masse salariale de 2025. 

Pour améliorer notre autofinancement, nous prévoyons trois lotos au lieu de deux et 
des moments « Braderies ». Un programme riche et intense tout au long de l’année 2025 
mobilisera une grande partie de l’équipe, y compris les salariées sur des temps de 
bénévolat. Notre effectif de salariés restera au maximum à 3 personnes. 

Au nom de l'ensemble de l'équipe, je tiens à remercier chaleureusement tous nos 
adhérents, soutiens, bénévoles et salariés pour leur engagement constant. Votre 
contribution est indispensable à la réalisation de notre mission. Nous vous 
assurons de notre détermination à poursuivre nos efforts et à rendre compte de 
notre action en toute transparence. Je vous remercie pour votre attention. 
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